

PRESENTÓ MONEDA DE 500 PESOS CON FIGURA DE CARDENAL SILVA HENRÍQUEZ

Junto al Ministro de Hacienda, Nicolás Eyzaguirre y al Presidente del Banco Central, Carlos Massad, el Primer Mandatario presentó primera moneda bimetálica de 500 pesos con figura del Cardenal Raúl Silva Henríquez.

Como un homenaje al Cardenal Raúl Silva Henríquez "quién estará permanentemente entre todos nosotros", calificó el Jefe de Estado la primera moneda bimetálica de 500 pesos que entrará en circulación dentro de los próximos dos meses.

El Presidente del Banco Central, Carlos Massad, explicó que la pieza tiene un aro externo de alpaca y un núcleo central con una aleación de cobre y aluminio. Expresó que la moneda, en un primer momento, será reproducida "en un número reducido de piezas que servirán de muestra para el sistema financiero y para las máquinas validadoras", y luego se emitirán unas 20 millones de piezas dentro de los próximos dos meses. Señaló que esta iniciativa significaba para el Banco Central un ahorro de aproximadamente 1.300 millones de pesos anuales, en promedio, para los próximos diez años.

En tanto, respecto de la situación económica del país, el Mandatario expresó "que todos los indicadores económicos van en la dirección de un país que se recupera rápidamente, lo que nos tiene muy satisfechos".

Asimismo, informó que "el nivel de exportaciones del mes de mayo ha sido en las primeras tres semanas muy elevado, lo que nos hace mirar con mucho optimismo lo que tenemos hacia delante", afirmó.